



Rencontre et dédicace avec la mangaka Stéphanie Le Chevalier

publié le 13/05/2025

Stéphanie Le Chevalier est une ancienne élève du collège de Saujon, après un cursus à l'EIMA (École Internationale du Manga et de l'Animation), elle vient de publier son premier manga **Ashes**. A cette occasion, elle viendra rencontrer les élèves du club manga et les élèves intéressés **jeudi 05 juin de 12h25 à 13h25 au CDI**. Elle évoquera son parcours, sa passion pour le manga, présentera et dédicacera son manga. Il y a 35 places, il ne faut donc pas tarder à s'inscrire ! La fiche d'inscription est à la vie scolaire devant le bureau de Mme Guymard.

